

Creciendo mi carácter va formándose y no llego mas a encontrar mi verdadero detonador. Para mi es realmente difícil explotar porque prefiero cuidar todo lo que me sucede en mi mente, en mi corazón. La única bomba que sigue desde cuando soy pequeño es el fútbol. Positivamente cuando ganamos, negativamente cuando perdimos. Todo está relacionado a la pasión que tengo para este deporte que me permite de inescar mi detonador. Cuando conseguiré entender y transformar la pasión que pongo jugando al fútbol en todos los aspectos que la vida te va ofreciendo llegaré a ser un hombre, consciente de lo que mi mente elabora y capaz de enfrentarlo en la realidad. Cambiaré, explotaré y luego haré todo lo que en estos años perdí por miedo de que no fueran las decisiones correctas.